

Der Nachbarstreit

Es war der Beginn einer neuen Woche in der Familie Rossi. Das alte Pärchen hatte ihre Enkelkinder namens Marko (8) und Chiara (13) zu Besuch. Oma Olga hatte Kuchen für die Familie gemacht. Sie gingen raus in den Garten, spielten Karten und hatten sehr viel Spass.... Bis ein Lastwagen am Haus nebenan parkierte. Ein junges Pärchen bekam den Schlüssel in die Hand. Voller Glück packten sie ihre Sachen ins Haus.

Später kamen sie vorbei und stellten sich vor. Das alte Pärchen freute sich über die lieben Nachbarn. Sie genossen noch den Nachmittag mit Kuchen und Kaffee.

Das junge Pärchen ging nach Hause und die Familie Rossi ging langsam ins Bett. Bevor sie ins Bett gingen, spielten sie noch Brettspiele, Pantomime und vieles mehr.

Mitten in der Nacht wachte der Opa Paolo auf und hörte das Lied: „Baby von Justin Bieber „

Er schaute aus dem Fenster und sah die Nachbarn rumtanzen mit geschätzten 20 Leuten.

Im Nachbarhaus ging die Einweihungsparty los. Überall Pizzen, Chips, Cocktail, Lichter und ein DJ war auch anwesend, der die Musik sehr laut hochgedreht hatte.

Paolo weckte seine Frau auf und wollte rüber gehen und reklamieren oder die Polizei rufen. Sie hatte keine Lust und wollte nicht aufstehen, also ging er allein.

Er klopfte an der Tür und sprach: „Perchè voi dovete sentire la musica così alta? Potreste abbassare il volume per favore! „

Das junge Pärchen verstand gar nichts und der Mann sprach: „red dütsch mit miar!“ „Ma, non vuole capire! Abbassate la musica subito, noi vogliamo andare a dormire, è tardi „

Der Junge hatte keine Lust auf Streit und sprach „Komm, komm!“ der Herr ging rein. Er schaute sich um, dachte an seine wilde Jugend und trank einen Cocktail um lockerer zu werden. Sie feierten die ganze Nacht, tanzten, tranken, haben viel zusammen gelacht und weil sie sich öfters nicht verstanden haben, mussten sie es auf Blättern zeichnen. Er brachte ihnen ein bisschen Italienisch bei und die Gäste ihm ein bisschen Schweizerdeutsch.

Oma Olga wachte plötzlich auf und merkte, dass ihr Mann noch nicht zurück war. Sie sah durchs Fenster ihren Mann und entdeckte ihn an der Party. Sie war wütend, fluchte und ging zornig rüber klopfte und wollte, dass ihr Mann raus kommt, leider verstand der Typ nicht was sie wollte und bat sie rein. Sie sah ihren Mann gelassen am Lachen und Singen. Bevor sie etwas sagen konnte, hatte der Opa sie gepackt und tanzte mit ihr die ganze Nacht, bis sie auf dem Sofa einschliefen

Die Enkelkinder wachten um 10.00 Uhr auf. Die Jugendlichen waren bei ihnen und versuchten ihnen zu sagen, dass Oma und Opa noch sehr müde bei ihnen zu Hause schliefen. Sie machten ihnen zum Frühstück leckere Pfannkuchen!

Als Oma und Opa aufwachten waren sie sehr besorgt, was jetzt mit den Enkelkindern sei. Doch als sie in den Garten kamen, sahen sie einen perfekt gedeckten Tisch mit Pfannkuchen und Marmelade.

Sie assen alle gemeinsam glücklich die Pfannkuchen auf, bis Chiara fragte, wieso Oma und Opa so spät nach Hause gekommen seien. Die Grosseltern lachten und sagten dann, dass sie den ganzen Abend Schach gespielt und dabei sehr viel Spass gehabt hätten. Marko antwortete nur: „Schach ist doof, aber ich dachte schon, dass ihr gefeiert hättet, weil ich laute Musik hörte.“ Chiara lachte und sprach: „Haha, Gott sei Dank spielten sie nur Schach, weisst du, wie peinlich das wäre?!“

Alle lachten, diese Nacht werden sie nie vergessen!